
teger de forma mais organizada esse rico patrimônio. Eles estão 
localizados estrategicamente pela área total o parque, como o 
Núcleo do Ouro Grosso, que fica no Bairro da Serra (Iporanga) 
e serve de base de apoio para cursos de monitoria ambiental, 
seminários, reuniões e de alojamento para escolas públicas.

A grande maioria dos passeios do parque pode ser feita 
apenas com Monitores Locais credenciados.

Entretanto, com a abertura da consulta pública nº. 03/2021, 
que visa a concessão de uso de bem público, e à delegação à 
iniciativa privada para a realização de investimentos, conserva-
ção, operação, manutenção e exploração econômica da área da 
concessão, correspondente à parcela territorial contida dentro 
dos limites da Unidade de Conservação do Parque Estadual 
Turística Alto Ribeira - PETAR, para atividades de ecoturismo e 
visitação.

Considerando que trata-se de uma área de alta relevância 
para ambiental, social, turística e econômica, entendo por 
necessário o esclarecimento dos questionamentos levantados.

Sala das Sessões, em 18/11/2021.
a) Caio França

 REQUERIMENTOS
 CEZAR
1789/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Ourinhos.
1790/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Palmeira d'Oeste.
1791/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Platina.
1792/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Presidente Alves.
1793/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Rifaina.
1794/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Riversul.
1795/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Salto Grande.
1796/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Sertãozinho.
1797/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Sete Barras.
1798/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Tapiratiba.
1799/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Votorantim.
1800/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Avanhandava.
1801/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Chavantes.
1802/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Altair.
1803/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Aparecida.
1804/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Barrinha.
1805/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Bragança Paulista.
1806/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Cabrália Paulista.
1807/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Caiabu.
1808/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Caieiras.
1809/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Charqueada.
1810/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Diadema.
1811/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Divinolândia.
1812/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Duartina.
1813/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Espirito Santo do Pinhal.
1814/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Florínea.
1815/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Glicério.
1816/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Guaiçara.
1817/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Guarulhos.
1818/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Ibirá.
1819/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Indaiatuba.
1820/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Jandira.
1821/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Jundiaí.
1822/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Lagoinha.
1823/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Luís Antônio.
1824/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Lupércio.
1825/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Mauá.
1826/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Mongaguá.
1827/2021
Propõe um voto de congratulações pelo aniversário do 

município de Nova Europa.

 REQUERIMENTOS DE INFORMAÇÃO

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 1100, DE 2021
Nos termos do artigo 20, inciso XXIV da Constituição 

do Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja oficiado o 
Secretário de Habitação do estado de São Paulo, sobre as obras 
dos conjuntos habitacionais "R2" e "R3" no Morro da Nova 
Cintra no município de Santos, para que preste as seguintes 
informações:

1. Requer informações sobre o andamento das obras dos 
conjuntos habitacionais "R2" e "R3" no Morro da Nova Cintra 
no município de Santos;

2. Recebemos informações que as obras dos conjuntos 
habitacionais "R2" e "R3" no Morro da Nova Cintra encon-
tram-se paralisadas, desta forma informar os motivos que 
levaram a esta paralização. E quais foram os prazos estipulados 
para início e término das Obras?

3. Requer saber a previsão da entrega dos conjuntos habi-
tacionais "R2" e "R3" no Morro da Nova Cintra devidamente 
finalizados;

4. Requer saber de quais locais virão às famílias beneficia-
das pelos conjuntos habitacionais "R2" e "R3" no Morro da 
Nova Cintra;

JUSTIFICATIVA
As requeridas informações acima solicitadas ajudarão este 

parlamentar a obter dados técnicos para uma melhor analise do 
tema em questão, fornecendo material para futuras proposições 
e discussões da temática do Conjunto Habitacional "R2" e 
"R3" no Morro da Nova Cintra no município de Santos.

Desta forma proporcionando buscar conjuntamente com a 
Secretaria de Habitação do estado, alternativas para colaborar 
de forma efetiva na busca de ideias, soluções e recursos para 
o tema.

Por estes motivos, requeiro sejam prestadas as informações 
nos termos supra.

Sala das Sessões, em 18/11/2021.
a) Caio França

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 1101, DE 2021
Nos termos do artigo 20, XXIV, da Constituição do Estado, 

combinado com o artigo 166, do Regimento Interno, requeiro 
que se oficie ao Senhor Governador do Estado de São Paulo, 
requisitando-lhe as informações, conforme segue:

1- Em qual data o Excelentíssimo senhor Governador do 
Estado de São Paulo pretende cumprir com a promessa de 
campanha sobre a recomposição salarial dos policiais civis e 
militares?

2- Existe algum planejamento de recomposição salarial 
para o ano de 2022?

3- Em caso positivo, em qual mês?
JUSTIFICATIVA
Considerando todos os fatos narrados acima, torna-se 

imprescindível a resposta do presente requerimento para que 
o Poder Legislativo possa, efetivamente, trabalhar para o for-
talecimento da administração pública obedecendo sempre aos 
princípios de Legalidade, Impessoalidade, Moralidade, Publici-
dade e Eficiência.

Sendo assim, faz-se necessário os devidos esclarecimentos, 
uma vez que o Poder Legislativo tem como prerrogativa consti-
tucional a fiscalização sobre o erário público.

Sala das Sessões, em 18/11/2021.
a) Major Mecca

 REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 
Nº 1102, DE 2021
Nos termos do artigo 20, inciso XVI da Constituição do 

Estado de São Paulo, combinado com o artigo 166 da XIV 
Consolidação do Regimento Interno, requeiro seja oficiado ao 
Senhor Secretário de Estado de Infraestrutura e Meio Ambiente, 
para que preste as seguintes informações:

1. Considerando que a área que compreende o PETAR - 
Parque Estadual Turístico do Alto do Ribeira ocupa 75% do 
território do município de Iporanga, digne-se a Ilustre Secretário 
a informar se houve na atualidade audiências públicas para a 
oitiva dos munícipes, bem como os representantes das comuni-
dades quilombolas e indígenas que vivem na região;

2. Informe a porcentagem do PETAR que será concedido 
em regime de exploração privada;

3. Informe a legislação e o dispositivo legal que amparam 
o projeto de concessão do Parque Estadual Turístico do Alto do 
Ribeira;

4. Existe por parte da Pasta afeta a matéria intenção ou 
pretensão de homologar mediante audiência pública a conces-
são do Parque Estadual Turístico do Alto do Ribeira;

5. Caso efetivada a concessão do Parque Estadual Turís-
tico do Alto do Ribeira, haverá prioridade na contratação dos 
monitores locais residentes na região e que já exploram esta 
atividade turística;

6. Informe o resultado econômico-financeiro projetado 
para primeiro quinquênio após a efetiva concessão do bem 
público;

7. Informe o resultado econômico-financeiro projetado 
para prazo total da concessão do Parque Estadual Turístico do 
Alto do Ribeira;

8. Por fim, planejamento de investimento do valor advindo 
da referida concessão na área do PETAR e na sociedade que 
ocupa sua extensão territorial;

9. Informe quais os investimentos de preservação serão 
obrigatórios aquele que sagra-se vencedor da concorrência 
pública de concessão do Parque Estadual Turístico do Alto do 
Ribeira;

10. Como as comunidades Quilombolas e Indígenas serão 
integradas ao programa de concessão do Parque Estadual 
Turístico do Alto do Ribeira, sem que isso afete sua cultura e 
seus costumes.

JUSTIFICATIVA
Localizado no sul do Estado de SP, entre as cidades de 

Apiaí e Iporanga, está o PETAR (Parque Estadual Turístico do 
Alto Ribeira). Parque com mais de 350 cavernas, dezenas de 
cachoeiras, trilhas, comunidades tradicionais e quilombolas, 
sítios arqueológicos, paleontológicos, trata-se realmente de 
um verdadeiro paraíso escondido entre vales e montanhas e na 
maior porção de Mata Atlântica preservada do Brasil.

Criado por um decreto em 1958 (Governo do Estado de 
SP), com cerca de 35 mil hectares de Mata Atlântica preservada, 
tornou-se depois da década de 90 um dos locais mais perfeitos 
para a prática de esportes de aventura com espeleo, rapel, bóia 
cross, cascading, bike e, de algumas atividades como educação 
ambiental, fotografia e observação da natureza.

No Petar você irá encontrar várias espécies de aves (Socó 
Boi Escuro - Tigrisoma fasciatum, Gavião de Penacho - Spizae-
tus ornatus), mamíferos de grande porte: como pacas, antas e 
bugios; e muitas espécies de bromélias, orquídeas e uma das 
espécies mais importantes da Mata Atlântica, o Palmito Juçara 
- Euterpe edulis. Além é claro de uma imensa quantidade de 
córregos e rios com águas cristalinas.

Com tudo que citamos acima, sem dúvida o que mais atrai 
os visitantes ao PETAR são as cavernas.

As cavernas existentes oferecem vários níveis de desafios. 
Há desde cavernas com enormes rios, com escaladas, mergulhos 
e rapeis à cavernas com estruturas turísticas, como escadas, 
passarelas e pontes, feitas para facilitar o acesso e permitir que 
esse rico patrimônio seja explorado por todos.

Existem no parque Quatro Núcleos de Visitação, todos pos-
suem a finalidade de facilitar o controle dos visitantes e de pro-

Desde o início da pandemia, a rede de Supermercados 
Carrefour entregou mais mais de 600 mil cestas básicas e 
cartões com crédito alimentar; contemplando, desta forma 
inúmeras entidades de assistência social, comunidades reli-
giosas e outras, como o Hospital São Paulo e Escola Paulista 
de Medicina, que também participaram desta imensa rede de 
doação que beneficiou milhares de famílias em situação vulne-
rável em diversas comunidades carentes, demonstrando, desta 
forma, singular responsabilidade social, servindo tal iniciativa 
exemplo a ser seguido por outros grupos comerciais instalados 
em nosso Estado.

Com o advento da pandemia em decorrência da COVID-
19, a rede de supermercados Carrefour mostrou-se sensível às 
drásticas mudanças que os órgãos governamentais tiveram de 
tomar, implicando em ampla restrição das atividades econô-
micas em todo o país, gerando muito desemprego em todo o 
Estado. Essa situação levou parcela significativa da população a 
perder suas rendas e outra parte a ficar em condição financeira 
ainda mais precária.

Neste contexto, o Carrefour foi responsável pela oferta, 
direta ou indireta, de mais de 10 mil novos postos de trabalho. 
Além disso, doou toneladas de alimentos, resultando numa 
doação superior a 21 milhões de reais desde 2020. Em algumas 
dessas situações, atendeu, inclusive, solicitação intermediada 
por este gabinete, quando a referida empresa doou milhares de 
cestas básicas a comunidades carentes nas zonas leste e sul de 
São Paulo, e região do ABC.

Desta forma, em maio de 2021, a empresa Carrefour aca-
bou por doar milhares de cestas básicas e cartões de crédito ali-
mentar à ABEF (Associação Beneficente Fidelidade), sediada na 
Rua dos Viana, 3184, Vila industrial - São Bernardo do Campo

Também neste mês, houve a doação de 3 toneladas de ali-
mentos para o Hospital São Paulo e Escola Paulista de Medici-
na. Diante dessa generosidade manifesta, entendemos que não 
poderíamos nos furtar de propor este reconhecimento público, 
honrando e agradecendo esta empresa com larga atuação em 
nosso Estado, que além de ser fonte de milhares de empregos, 
tem se dedicado a prestar bons serviços a nossa população, 
revertendo parte de seus lucros em prol da população paulista, 
razão pela qual louvamos na presente proposta a postura 
íntegra, humana e competente desse importante executivo do 
Grupo Carrefour Brasil.

Ante o exposto, formulamos a seguinte Moção:
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO, 

nos termos regimentais, formula a presente MOÇÃO DE APLAU-
SO ao Sr. Lucio Vicente, Diretor de Assuntos Corporativos e 
Sustentabilidade do Grupo Carrefour Brasil, maior rede de 
varejo alimentar do país, pelo seu comprometimento social 
neste período de pandemia, cuja atuação à frente daquele con-
glomerado tem promovido a doação de milhares de toneladas 
de alimentos, inclusive à Escola Paulista de Medicina, entidades 
indicadas por igrejas e comunidades carentes; além da geração 
e manutenção de milhares de empregos, demonstrando, desta 
forma, singular responsabilidade social, servindo tal iniciativa 
como exemplo a ser seguido por outros grupos comerciais ins-
talados em nosso Estado.

Conclamamos aos nossos pares que se manifestem favo-
ravelmente à aprovação desta Moção por ser uma justa home-
nagem a esse digno executivo do Grupo Carrefour Brasil, 
conceituada empresa, pela louvável iniciativa de minimizar os 
graves efeitos econômicos trazidos em decorrência da pande-
mia oriunda da Covid-19, doando milhares de cestas básicas e 
toneladas de alimentos nesse período a entidades localizadas 
no Estado de São Paulo.

Sala das Sessões, em 18/11/2021.
a) Tenente Nascimento

 MOÇÃO Nº 344, DE 2021
MOÇÃO DE REPÚDIO a agressão estupida e covarde por 

parte de um dos seguranças da Secretaria de Estado da Educa-
ção de São Paulo à Deputada professora Bebel, no dia de hoje 
(18/11/2021), no momento em que entrava nas dependências 
do prédio localizado na Praça da República no centro da Capital.

Esta atitude é característica do governo Doria, que não 
dialoga, desrespeita e agride uma pessoa que representa os 
trabalhadores e as trabalhadoras da educação. A Deputada 
Professora Bebel é presidente da APEOESP e uma parlamentar 
ativa eleita pelo povo paulista.

Este deputado além de repudiar a agressão, entende que 
se faz imprescindível e urgente a devida responsabilização do 
segurança pela ação e de seus superiores que assim ordenaram. 
Não podemos aceitar que mulheres continuem sendo ofendidas 
e menos ainda dentro de órgãos públicos sob a responsabilida-
de do Estado de São Paulo. Isso é uma vergonha!

Essa marca do governo Dória o aproxima muito do pre-
sidente Bolsonaro, pois ambos não dialogam com os repre-
sentantes do povo e têm atitude de ódio, como a agressão a 
nossa líder.

Desta forma, diante da agressão sofrida pela Deputada 
Professora Bebel, formulamos a presente MOÇÃO

"A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 
manifesta veemente repúdio ao ato praticado pelo segurança 
da Secretaria de Estado da Educação de São Paulo à Deputada 
professora Bebel, em favor de quem manifestamos nosso total 
respeito e nossa total solidariedade, declarando que atitudes de 
ódios, desrespeito e agressão devem ser punidos e, por oportu-
no, requer que cópias da presente Moção sejam encaminhadas 
ao Secretário de Estado da Educação, Rossieli Soares, e ao 
Senhor Governador João Dória".

Sala das Sessões, em 18/11/2021.
a) Enio Tatto

 MOÇÃO Nº 345, DE 2021
Pelo presente, venho propor a Assembleia Legislativa do 

Estado de São Paulo a presente moção de DESAGRAVO refe-
rente A FORMA GROTESCA, DESRESPEITOSA E DESNECESSÁRIA 
RÍSPIDA COM A DEPUTADA ESTADUAL PROFESSORA BEBEL, 
TAMBÉM SERVIDORA PÚBLICA FOI RECEBIDA NA SECRETARIA 
DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DE SÃO PAULO.

A deputada estadual Márcia Lia repudia a forma grotesca, 
desrespeitosa e desnecessariamente ríspida com que a depu-
tada professora Bebel, também servidora pública, foi recebida 
por um segurança da Secretaria de Educação na manhã desta 
quinta-feira, 18, no centro de São Paulo. A companheira depu-
tada Bebel, que também preside o Sindicato dos Professores 
e Ensino Oficial do Estado de São Paulo (Apeoesp) tentava 
uma agenda com o secretário Rossieli Soares para tratar de 
problemas ocasionados pela Resolução 119/2021 da Seduc, 
como a redução do currículo, da carga horária e a ameaça de 
fechamento dos Ceejas.

Inadmissível o tratamento dado a uma parlamentar, que é 
paga pelo povo paulista para representá-lo junto a instituições 
e governos como a Secretaria da Educação e o governo paulis-
ta. A Secretaria da Educação, por meio de seu secretário, deve 
rever protocolos de atendimento e ainda desculpas à deputada 
professora Bebel e a toda a sociedade paulista. Da Educação 
devem vir apenas bons exemplos.

Fica, portanto, nossa solidariedade à deputada, líder da 
bancada do PT na Assembleia Legislativa, e nosso repúdio à 
atitude adotada dentro da Secretaria de Estado da Educação.

Ante ao exposto, apresento a seguinte Moção:
A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE SÃO PAULO 

vem manifestar seu protesto a forma grotesca, desrespeitosa 
e desnecessariamente ríspida com que a Deputada Estadual 
Professora Bebel também servidora pública foi recebida na 
Secretaria de Educação do Estado de São Paulo no dia 18 de 
novembro de 2021.

Sala das Sessões, em 18/11/2021.
a) Márcia Lia
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